

MILENIO

Inyectará la IP 859 mil mdp en infraestructura

Presentan plan sectorial. Gobierno y empresarios identifican 1,600 obras para generar crecimiento en esta administración.

RAFAEL MONTES Y EDUARDO DE LA ROSA
Ciudad de México / 27.11.2019 02:33:17

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, funcionarios y dirigentes empresariales presentaron el *Acuerdo Nacional de Inversión en Infraestructura*, que en una primera etapa plantea el desarrollo de 147 proyectos, los cuales representan una inyección de 859 mil 22 millones de pesos.

“La inversión pública es importante pero funciona básicamente como capital semilla para detonar el crecimiento con la participación del sector privado. Este acto es muy importante por eso, es un compromiso de inversión del sector privado para impulsar el crecimiento del país. Buscaremos que la mayor parte del financiamiento sea privado”, dijo el **Presidente**.

A su vez, el jefe de la Oficina de Presidencia, Alfonso Romo, señaló que este es un programa que se alimentará continuamente y que al mismo tiempo se informará cada tres meses sobre su avance, por lo que resaltó la importancia en cuanto a generación de empleos.

“Se han identificado mil 600 proyectos, hoy nos vamos a concentrar en 147, que representa una inversión de 42 mil millones de dólares; quiero ser muy claro, este es un compromiso, son proyectos que hemos estado revisando, trabajando muy de cerca con todos los secretarios, que al final son los responsables de la licitación”, expresó

Ellos son los empresarios que respaldan el acuerdo de inversión en infraestructura. En entrevista con Azucena Uresti, Romo dijo: “Este es un primer capítulo de varios que van a estar apareciendo. Son proyectos que están conceptualizados, muchos de ellos desde hace mucho tiempo, pero que no se habían implementado.